

Stark vor Ort

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Zugegeben – das Ergebnis der Bundestagswahl 2017 hatten wir uns etwas anders vorgestellt und auf mehr Zustimmung für Martin Schulz und, bei uns hier in Nienburg-Schaumburg, für Marja-Liisa Völlers gehofft. Jedoch kann sich in Gesamt-Niedersachsen ebenso wie in unserem hiesigen Wahlkreis das Ergebnis für die SPD im Vergleich zum Bundestrend noch sehen lassen. Dafür danken wir Ihnen, unseren Wählerinnen und Wählern, herzlich.

Nun steht die Landtagswahl vor der Tür, und wir setzen erneut ganz auf Sie, dass Sie am 15. Oktober 2017 der SPD mit Stephan Weil an der Spitze und hier im Wahlkreis unserem Kandidaten Karsten Becker Ihre Stimme geben, damit in Niedersachsen auch weiterhin gute Politik gemacht werden kann.

Bitte gehen Sie zur Wahl, geben Sie der SPD Ihre Stimme, und helfen Sie dadurch mit, dass nicht irgendwelche Populisten am rechten Rand gestärkt werden.

Ihre

SPD LAUENAU